

## 【英語deスポーツクラブ】 幼児クラス開校！

2016.07.27



英語deスポーツクラブでは、4月より年中、年長生を対象にした幼児クラスを新たに開校しました。

幼児クラスは、運動やスポーツ、日常動作を行う際に必要とされる、バランス・反応・操作・認知といった基礎運動能力（コーディネーション能力）を養うために「走る、跳ぶ、投げる」などの動きを交え、英語で運動遊びを行います。



初めて英語に触れる子供たちも多く、英語だけの指導でどこまで子供たちのやる気を引き出すことが出来るのか、わくわくドキドキしながら開校をしましたが、担当するジャッキーコーチのこれまでに培った幼児英語指導の経験とユーモアあふれる内容のお陰で、毎回楽しく活動を実施しています。



保護者の方からは、「ジャッキーコーチに早く会いたい!」と言って本学に足を運ぶことを楽しみにしている子供たちが多く、活動で覚えた英語を自宅でも口ずさんでいる姿が見られるなど、我々スタッフにとっても嬉しい報告をいただいています。

子供たちの運動能力もどのように向上するか、今後が楽しみです。



幼児クラスでは、本学の児童英語教員養成課程や教職課程を履修している学生をアシスタントコーチとして入れています。